

Rechtsverbindliche Erklärung betreffend die Registrierung nach dem Batteriegesetz (BattG),  
 EU-Rechtsgrundlage: Richtlinie 2006/66/EG  
 Binding statement on the registration under the German Batteries Act (BattG),  
 EU-legal basis: Directive 2006/66 (EC)

Unternehmen [Company]

**Stryker GmbH & Co.KG**

Strasse [Street]

**Dr.-Homer-Stryker-Platz 1**

PLZ, Ort [Post Code, Town]

**47228 Duisburg**

Land [Country]

**Deutschland**

(im Folgenden **OEM** genannt)  
 [hereinafter referred to as OEM]

erklärt hiermit rechtsverbindlich gegenüber

hereby states legally binding to

**MedX5 GmbH & Co. KG**  
 Humboldtstr. 9  
 86316 Friedberg Germany

(im Folgenden **MedX5** genannt)  
 [hereinafter referred to as MedX5]

1.

OEM bringt Produkte in Deutschland in Verkehr, in die Batterien und/oder Akkumulatoren im Sinne des § 1 Abs. 1 BattG eingebaut oder diesen beigelegt sind und ist Hersteller dieser Batterien und Akkumulatoren im Sinne von § 2 Abs. 15 BattG. OEM ist nach §§ 3 Abs. 3; 4 Abs. 1 BattG verpflichtet, sich als Hersteller in Deutschland registrieren zu lassen. **Dies gilt auch bei bereits bestehender Registrierung in einem anderen Mitgliedstaat der EU.**

1.

OEM places products on the market in Germany which contain batteries and/or accumulators in terms of section 1 para. 1 BattG or to which batteries and/or accumulators are added and thus OEM is a producer of those batteries and/or accumulators in terms of section 2 para. 15 BattG. OEM is obliged to register as producer under sections 3 para. 3 and 4 para. 1 BattG. **This applies in case of a registration as producer in other member states of the EU as well.**

OEM versichert hiermit, in Deutschland als Hersteller der an MedX5 gelieferten Batterien und Akkumulatoren gemäß § 4 Abs. 1 BattG registriert zu sein und die OEM nach dem BattG obliegenden Verpflichtungen ordnungsgemäß zu erfüllen. OEM hat die Registrierung gemäß § 4 Abs. 1 BattG während der Dauer der Geschäftsbeziehung zwischen OEM und MedX5 aufrechterhalten und MedX5 auf Verlangen schriftlich nachzuweisen. Im Fall einer Nichtregistrierung von OEM ist MedX5 hierüber unverzüglich schriftlich zu unterrichten.

OEM hereby confirms to be registered in Germany as producer of the batteries and accumulators delivered to MedX5 according to section 4 para. 1 BattG and to meet all its obligations under the provisions of the BattG. OEM shall maintain the registration according to section 4 para. 1 BattG for the duration of the business relationship between OEM and MedX5 and shall prove its registration in writing on request of MedX5. In case of a non-registration OEM shall immediately notify MedX5 in writing.

MedX5 ist berechtigt, von OEM Gebühren gemäß der Anlage "Lieferantenkosten/supplier costs" zu dieser Erklärung zu erheben für den Fall der Nichtregistrierung von OEM als Hersteller nach § 4 Abs. 1 BattG. OEM haftet gegenüber MedX5 für alle weiteren Anwendungen, die MedX5 infolge der Nichtbeachtung einer der vorgenannten Verpflichtungen durch OEM entstehen, soweit sie nicht durch die Gebühren gemäß der Anlage "Lieferantenkosten/supplier costs" abgegolten sind. Dies gilt insbesondere für den Fall, daß MedX5 infolge der Nichtbeachtung der vorstehenden Verpflichtungen durch OEM als Hersteller nach § 2 Abs. 15 Satz 2 BattG anzusehen ist.

MedX5 shall have the right to charge fees according to appendix "Lieferantenkosten/supplier costs" in case of the non-registration of OEM as a producer in terms of section 4 para. 1 BattG. OEM shall be liable to MedX5 for all expenses incurred by MedX5 due to the breach of the aforesaid obligations by OEM, as far as those expenses are not compensated by the fees according to appendix "Lieferantenkosten/supplier costs". This applies in particular to the case MedX5 may be deemed producer in terms of section 2 para. 15 sentence 2 BattG due to the breach of the aforesaid obligations by OEM.

2.

OEM bringt keine Batterien und/oder Akkumulatoren - weder einzeln noch anderen Produkten beigelegt - in Deutschland in Verkehr, für die OEM eine Anzeigepflicht nach § 4 Abs. 1 BattG trifft. OEM hat MedX5 vor jeder Warenlieferung, die Batterien und/oder Akkumulatoren enthält, für die nach § 4 Abs. 1 BattG für OEM Anzeigepflicht besteht, unaufgefordert und schriftlich zu informieren. OEM wird sich in diesem Fall vor der Warenlieferung als Hersteller der zu liefernden Produkte nach § 4 Abs. 1 BattG registrieren. Im Fall der Nichtregistrierung ist MedX5 berechtigt, entsprechend der vorstehenden Regelung unter Ziffer 1. von OEM Gebühren zu erheben und Ersatz der Kosten und Auslagen zu verlangen, die MedX5 durch die Nichtregistrierung von OEM entstehen.

OEM does not place batteries and/or accumulators - neither separately nor added to other products - on the market in Germany for which OEM is obliged to register under section 4 para. 1 BattG. OEM shall notify MedX5 in writing without request before every delivery of goods which contain batteries and/or accumulators for which registration under section 4 para. 1 BattG is mandatory for OEM. OEM shall in this case register as producer of the goods delivered according to section 4 para. 1 BattG. In case of non-registration MedX5 shall be entitled to charge fees and to compensation of any costs and expenses incurred due to the non-registration of OEM according to the provisions under item 1. above.

Im Fall von Abweichungen und/oder Widersprüchen der englischen Übersetzung mit der deutschen Fassung dieser Erklärung hat die deutsche Fassung Vorrang.

In case of deviations and/or discrepancies between the German text of this statement and the English translation the German version shall prevail.

**10.10.2018**

Ort, Datum  
 [place, date]

  
**Stryker GmbH & Co. KG**  
 OEM Stempel, Unterschrift

Dr.-Homer-Stryker

**47228 Duisburg**  
 Telefon 0 20 65 - 83 70